

Ibiza, a la cola de Balears en gasto de servicios sociales por habitante

La memoria del Consell Econòmic i Social revela que en 2010 el Consell ibicenco fue el que menos dedicó a este concepto. Las pensiones de las Pitiusas son también las más bajas del archipiélago

08:17 VOTE ESTA NOTICIA



2

Recomendar

JOAN LLUÍS FERRER | IBIZA La 'Memòria del Consell Econòmic i Social (CES) de 2010', un organismo que depende de la Comunitat Autònoma, ha vuelto a poner de manifiesto la grave situación en que se encuentra la isla de Ibiza en asistencia social en comparación con el resto de Balears. Según sus cifras, referidas a 2010, el gasto por habitante en servicios sociales que realizó el Consell de Ibiza en ese ejercicio fue de 138 euros, «la cantidad más baja de Balears», según destacaron ayer en la presentación de este estudio el presidente del CES, Llorenç Huguet, y el asesor económico de esta entidad Ferran Navinés.



Llorenç Huguet (a la izquierda) y Ferran Navinés, a la derecha, presentan el informe. VICENT MARI

NOTICIAS RELACIONADAS

* [Sube el consumo de luz, petróleo y cemento. Pitiusas y Baleares](#)

Este gasto fue de 159,6 euros en el caso del Consell de Menorca y de 140,2 euros en el de Mallorca. Ibiza quedó así a la cola de Balears en materia de servicios sociales.

Por otra parte, Ibiza fue también en 2010 la isla donde más gente necesitó la prestación económica de emergencia social, pues obtuvieron esta ayuda 3.408 personas en un solo año, lo que supone un índice superior en 10 puntos al resto de la Comunitat Autònoma, según figura en el informe, que fue presentado por sus autores y por el presidente del Consell, Vicent Serra, en la sede de dicha institución.

No son estos los únicos datos que dejan en evidencia la difícil situación en que se encuentran las Pitiusas en materia social. El mismo estudio revela que Ibiza tiene 14.785 pensionistas, que cobran una media de 686 euros al mes, lo que supone 28 euros menos que la media de Balears. Las pensiones ibicencas, según el CES, son las segundas más bajas de todo el archipiélago, solo por debajo de las de Formentera.

Los municipios que presentan una pensión media más alta son los de Vila y Sant Josep, mientras que el que las tiene más bajas es el de Sant Joan, con 547 euros (203 menos que en Vila).

También están en desventaja las Pitiusas en destacados aspectos de atención sanitaria. Es el caso de los médicos de familia por domicilio y día, cuyo número es el más bajo de todo Balears.

En cuanto a violencia de género, en 2010 se asistió a 35 mujeres, una cifra que representa el 22 por ciento del total atendido en Balears, pese a que la población pitiusa no guarda esa proporción sobre el conjunto regional.

Las cifras

138 €. Gasto social por habitante

El Consell de Ibiza gastó en 2010 esta cantidad en servicios sociales por cada ibicenco, mientras que el Consell de Mallorca gastó 140 euros por persona y el de Menorca, 159,6 euros.

686 €. Cantidad media de las pensiones

Los ibicencos son, después de los formenterenses, los ciudadanos de Balears que cobran una pensión media más baja.

Las claves

VIOLENCIA DE GÉNERO

En 2010 se atendieron 35 mujeres maltratadas en Ibiza y Formentera, lo que supuso un 22 por ciento del total atendido en Balears, porcentaje muy superior al que representa la población pitiusa.

El producto

SUBE EL VÍ DE LA TERRA

El valor comercial de la denominación geográfica Vi de la Terra aumentó en 2010 un 43 por ciento en comparación con el año anterior, mientras que la certificación Herbes Eivissenques presentó un valor comercial de 1,5 millones de euros, un 23,9 por ciento menos que en el ejercicio anterior, según el informe del Consell Econòmic i Social.